Schweizerische Volkspartei Kriens



Kriens, 24. Oktober 2016

Alfons Graf Rainacherstrasse 17 6012 Obernau **EINWOHNERRAT KRIENS**

Eingang: 24. Oktober 2016

Nr. 009/2016

Gemeindekanzlei Herr Raphael Spörri Einwohnerratspräsident 6010 Kriens

Sehr geehrter Herr Ratspräsident Sehr geehrte Damen und Herren

Postulat: Christliche Symbole in den Klassenzimmern der Schulen.

Unsere Gemeinde ist und soll religiös neutral sein. Die öffentlichen Schulen sind aber das Spiegelbild unserer christlich geprägten Geschichte, Identität, Kultur und den Traditionen. Dazu gehören auch christliche Symbole wie ein schlichtes Kreuz in den Schulzimmern. Wie sie auch in den Krankenzimmern der Spitäler anzutreffen sind. Diese sind auch ein sichtbare Zeichen für ein mehrheitlich nach wie vor christlich geprägtes Volk sowie für Würde, Respekt und Toleranz als Leitlinien des friedlichen Zusammenlebens. Wenn christliche Symbole in Klassenzimmern keinen Platz mehr haben, wird ein Wesenskern unserer christlich-abendländischen Identität geleugnet, die über viele Generationen und Jahrhunderte gewachsen und gepflegt wurde.

Wir fordern mit diesem Postulat den Gemeinderat auf, zu prüfen, dass schlichte Kreuze wieder in sämtlichen Klassenzimmern platziert werden.

Mit freundlichen Grüssen.

Postfach, 6011 Kriens